



Consultez les vidéos des élèves en formation professionnelle et votez pour le prix du public 2023 "Sciences au Cœur du Métier"

publié le 30/03/2023

Une quinzaine de films originaux réalisés par des élèves en formation professionnelle vous présentent des problématiques scientifiques et techniques. Du 17 avril au 28 avril 2023, vous pouvez participer au prix du public en les évaluant.

Descriptif :

Une quinzaine de films originaux réalisés par des élèves en formation professionnelle vous présentent des problématiques scientifiques et techniques. Du 17 avril au 28 avril 2023, vous pouvez participer au prix du public en les évaluant.

Parler de sciences en lien avec les métiers auxquels les jeunes se forment donne du sens aux apprentissages et du corps à une filière de formation. Les élèves en formation professionnelle qui ont réalisé des capsules vidéos pour les "Sciences au Cœur du Métier" vous ouvrent une fenêtre sur leur culture du métier.

Au travers des petits films où les élèves deviennent médiateur de culture scientifique et technique, on découvre la diversité de la formation professionnelle. Derrière cette vitrine se cachent des connaissances, des compétences mises en application directe par les élèves et de véritables talents artistiques...

Quelques perles se cachent parmi la quinzaine de films qui vous sont proposés cette année, chacun à sa manière et pour son style saura vous toucher par son humour, sa mise en scène, l'investigation.



affiche_les_sciences_au_coeur_du_metier_vote_du_public (PDF de 744.9 ko)

Du 17 avril au 28 avril 2023, chacun peut participer au vote du public. Il vous suffit de visionner les capsules vidéos et de leur attribuer un nombre d'étoiles :

► Rendez-vous sur le site pour noter les films et ainsi voter pour le prix du public 2023 [🔗](#).